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Oggi...Oggi...  
e ogni giorno e ogni giorno   

ricordiamo che...ricordiamo che...  

cantiamo e giochiamo

Oggi Gesù mi ama

https://www.youtube.com/embed/_Whx9WEa-LY?feature=oembed
https://learningapps.org/watch?v=p2cwjugi224


ascoltiamo...ascoltiamo...
Dal Vangelo di Luca 19, 8-9 
”..Gesù gli rispose (a Zaccheo):
"Oggi per questa casa è venuta la
salvezza, perché anch'egli è
figlio di Abramo. Il Figlio
dell'uomo infatti è venuto a
cercare e a salvare ciò che era
perduto".  

https://www.youtube.com/embed/ZCmmsP5LoVk?feature=oembed


riflettiamo...riflettiamo...
Gesù dice a Zaccheo: ”Oggi è venuta la salvezza”. Perché
dice oggi ? Cosa è l’oggi? Oggi è il momento in cui noi
apriamo il nostro cuore a Cristo e Lui ci salva dal nostro
egoismo e trasforma il nostro cuore, rendendolo come il
suo: aperto agli altri, ai poveri, ai malati, a chi è in
carcere, a tutti quelli che soffrono. Già il profeta Isaia
aveva predetto tutto quello che Gesù sarebbe stato e
avrebbe fatto, ma Gesù, come dice Papa Francesco “con la
potenza dello Spirito», la rende attuale e, soprattutto, la
porta a compimento e indica il modo di ricevere la Parola
di Dio: “oggi”. Non come una storia antica, no: “oggi”. “Oggi”
parla al tuo cuore”.



La Parola di Dio, infatti, è viva ogni giorno, ci cambia, entra
nelle nostre vite, illumina ogni nostra giornata e ci rende
capaci di riconoscere e accogliere i bisogni degli altri!

Memory dei diritti dei Bam...

https://www.youtube.com/embed/xhnLPgDkWG8?feature=oembed
https://wordwall.net/it/embed/9351f85a685a48f6989a3b946b905ea4?themeId=2&templateId=25&fontStackId=0
https://www.youtube.com/embed/jh8Wun6dT38?feature=oembed


“...non dimenticare chi di voi, 
ancora così piccolo, già si 
trova a lottare contro 
malattie e difficoltà, 
all’ospedale o a casa, chi è 
vittima della guerra e della 
violenza, chi soffre la fame e 
la sete, chi vive in strada, chi 
è costretto a fare il soldato o
a fuggire come profugo, 
separato dai suoi genitori, chi 
non può andare a scuola, chi 
è vittima di bande criminali, 
della droga o di altre forme 
di schiavitù, degli abusi...tutti 
quei bambini a cui ancora 
oggi con crudeltà viene 
rubata l’infanzia. Ascoltateli, 
anzi ascoltiamoli, perché 
nella loro sofferenza ci 
parlano della realtà, con gli 
occhi purificati dalle lacrime 
e con quel desiderio tenace di 
bene che nasce nel cuore di 
chi ha veramente visto 
quanto è brutto il male.”

ad informarmi sulle condizioni di
oggi dei bambini miei coetanei
nella mia città: poveri, malati,
disabili, orfani, immigrati o in
carcere con le proprie mamme.

mi impegno...mi impegno...

TUTTI I BAMBINI POSSONO 
CANTARE CON GIOIA!

https://www.youtube.com/embed/njtIJZlDy2s?feature=oembed


Scrivo una lettera a tre
bambini e/o bambine che si
trovano oggi in situazioni
difficili, malati in ospedale,
orfani in case famiglia, poveri,
immigrati, chiedendo aiuto ai
miei genitori per farla loro
giungere insieme a un piccolo
dono. Nella lettera esprimo
quanto Gesù ci ami tutti e non
ci abbandoni mai, e quanto noi
li ricordiamo oggi nella loro
situazione, mostrando loro
affetto come fratelli o
sorelle.

laboratorio creativo

TUTTI PER UNO

https://www.youtube.com/embed/Gnxd0dOlL-M?feature=oembed

